

## Jahresbericht des Fördervereins Pro Senectute Region Bern 2024

Zu Beginn des Jahres konnten wir wie üblich den ersten Vortrag für unsere Mitglieder ausrichten. Thema: ALTERSDEPRESSION. Vom Arzt der UPD hätten wir uns gerne etwas genaueren Bezug zum Titel gewünscht, der Referent blieb aber an Tabellen hängen und konnte uns mit zu wenig Informationen nicht zufrieden stellen.

Im Gegenzug dazu konnten wir im November eine spannende Präsentation durch die Herren Rose und Winter zum Thema: SCHWERHÖRIGKEIT IM ALTER UND IHRE AUSWIRKUNG anbieten, welche mit grossem Interesse aufgenommen wurde.

Im Jahr 2024 haben wir nur wenig Spenden geleistet (2'000.- Franken an Qi Gong im Park) da Unsicherheit über die Höhe von Steuern und Zahlungen an die Pro Senectute Kanton Bern für administrative Arbeiten herrschte. Dies ist nun alles geregelt.

Im Vorstand haben wir uns 5-mal zu Sitzungen getroffen und weiterhin suchen wir nach Ideen und Lösungen den Förderverein Region Bern der Pro Senectute Kanton Bern bekannter zu machen. Ebenso nehmen wir 2-mal an den Präsidien Sitzungen der Fördervereine Pro Senectute Kanton Bern teil.

Zurzeit beträgt der Mitgliederbestand: 257 Einzelpersonen, 120 Paare, 10 Kollektivmitglieder.

Der Ertragsüberschuss des Vereins beträgt: 4'548.29 Franken

Der Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

Barbara Niederhäuser, Muri b. Bern (Jahrespräsidentin)

Elisabeth Berger, Hindelbank

Christine Brechbühl, Bern

Beatrice Bucher, Köniz

Therese Gschwendtner, Ostermundigen

Marianne Imfeld, Gümligen

Verena Noser (Beisitzerin Pro Senectute Kanton Bern)

Natascha Frischknecht (Sekretariat Pro Senectute Kanton Bern)

Wir danken unseren Mitgliedern für ihre Unterstützung und Treue.

Barbara Niederhäuser, Jahrespräsidentin des Fördervereins Pro Senectute Region Bern